



COMENTARIOS

Carreras de la salud

En un período en que los jóvenes se encuentran tomando importantes decisiones para su futuro laboral y trayectorias de vida, reflexionamos sobre el interés que tradicionalmente generan las carreras de salud. ¿Cuáles son las razones?

El área de la salud siempre ha sido muy convocadora de voluntades y vocaciones, pues el cuidado en salud es uno de los valores más apreciados por la sociedad. Las comunidades valoran en extremo su bienestar y su salud por lo que la demanda por servicios de asistencia sanitaria constituye una de las principales preocupaciones de la Sociedad.

En consecuencia, los aspirantes a la educación superior vislumbran en las carreras sanitarias, la justa amalgama de cumplir con su llamado vocacional y de servir a la comunidad de modo profesional, con entrega, profesionalismo, empatía y compasión.

Otra razón es el robusto sistema sanitario en Chile, tanto público como privado, que constituye una segura fuente laboral y de desarrollo profesional, con importantes brechas en la disponibilidad de profesionales sanitarios, especialmente en localidades más alejadas o aisladas.

El poder acceder a carreras con altas tasas de empleabilidad es también una razón para elegir esta área profesional.

Es importante que los



El área de la salud siempre ha sido muy convocadora de voluntades y vocaciones, pues el cuidado en salud es uno de los valores más apreciados por la sociedad”.

Dr. Patricio Burdiles
 Decano Facultad de Medicina U. Andrés Bello

jóvenes decidan, principalmente, inspirados por su vocación de servicio y esa aspiración de contribuir en ayudar a proporcionar en el bienestar y salud de las personas.